

Sachets Refermables

Lash Lift Vegan et Brow Lift Vegan
English version below

Première de l'industrie et exclusif chez Novoqueen Pro
Optimiser l'utilisation des lotions jusqu'à la dernière goutte
Durabilité exceptionnelle: 1 an après achat/ 6 mois après ouverture
Sauve 10 minutes par séance: formule Fix+Tint

Qu'est-ce que les nouveaux sachets refermables?

La flexibilité de choisir la quantité exacte de lotion de PERM ou de FIX désirée avec un embout aiguille refermable

+

Une durabilité exceptionnelle: Faits d'un matériel d'aluminium double, plus occlusif que les autres emballages et donc, moins de contact avec l'air (1 an après achat/ 6 mois après ouverture).

=

Les sachets refermables

Quelle est la différence entre les sachets refermables et les pompes?

Sa durabilité exceptionnelle + sa nouvelle formulation Fix+Tint.

Tu peux faire l'action du Fix et de la teinture en même temps (donc sauver 10 minutes par rdv de Lash Lift Vegan).

Sachets refermables: 1 an après achat/ 6 mois après ouverture

Sachets individuels: 1 an après achat/ 24h après ouverture

Pompes: 6 mois après achat

**Après l'expiration, l'action des lotions est moins forte et plus de temps actions est nécessaire.*

Comment utiliser le Fix et la teinture en même temps?

1. Après avoir essuyé le Perm, mélanger la lotion Fix avec la teinture Refectocil (1:1) moitié/moitié (pas besoin de l'Oxydant Refectocil).
2. Appliquer le Fix+Tint de la base des cils jusqu'à la pointe comme avec à l'étape de la teinture habituelle.

Est-ce que le Fix 2 peut brûler les cils si je l'applique jusqu'aux pointes des cils ?

-Non le Fix agit seulement sur la zone qui a reçu du Perm pour la courbe et pour le reste des

cils, il agit comme un oxydant de teinture.

Suis-je obligé de faire le Fix+Tint en même temps?

C'est comme tu préfères, tu peux garder les étapes séparées.

La durée reste la même: 5 à 8 minutes (Perm 1 et Fix 2)

Combien de temps d'action pour le Fix avec la teinture ?

- Même durée que le Perm 1.

**Possible de mettre jusqu'à 5 minutes de plus en temps d'action Fix+Tint que le Perm 1 pour avoir un noir plus profond. Ex. pour les blondes.*

Truc: Enlève une mini zone pour évaluer la noirceur des cils avant de décider d'ajouter du temps et de tout essuyer.

Date d'expiration des sachets refermables?

1 an après achat/ 6 mois après ouverture

Comment éviter le gaspillage de lotion?

- Tu peux prendre la quantité exacte pour ta cliente et les suivantes sans finir par jeter le restant de lotions comme pour les sachets individuels.

- Les sachets refermables sont souples comparer aux pompes de plastique. C'est donc plus facile pour toi d'utiliser la totalité de tes sachets refermables.

Comment avoir des lifts plus stables?

- Grâce à l'embout aiguille des sachets refermables, il n'y a presque aucun contact direct avec de l'air direct comme les sachets individuels déjà ouverts.

- La durée de vie du produit est plus longue et stable qu'avec des sachets individuels déjà ouverts ou qu'avec les pompes.

Sachets refermables: 1 an après achat/ 6 mois après ouverture

À quoi sert le code QR ?

- J'ai ajouté un code QR à l'arrière des sachets refermables pour que tu aies accès au protocole du Lash Lift et Brow Lift Vegan (anglais et français) en tout temps.

Est-ce que je peux l'utiliser pour le Brow Lift Vegan?

- Oui, bien voir le protocole dans le code QR à l'arrière des sachets refermables.

Si j'utilise une autre marque que le Refectocil ?

- J'ai fait les tests qu'avec la marque Refectocil.

Resealable Sachets

Lash Lift Vegan and Brow Lift Vegan

First in the Industry and exclusive to Novoqueen Pro
Exceptional durability: 1 year after purchase / 6 months after opening
Avoid wasting lotions : Use lotions to the last drop
Save 10 minutes per session: Fix+Tint formula

What are the new resealable sachets?

The flexibility to choose the exact amount of PERM or FIX lotion desired with a resealable needle tip

+

Exceptional durability: Made of double aluminum material, more occlusive than other packaging, so less contact with air (1 year after purchase / 6 months after opening).

=

New resealable sachets

What is the difference between resealable pouches and pumps?

The exceptional durability + the new Fix+Tint formulation.

You can do the Fix and the dye action at the same time (and save 10 minutes per Lash Lift Vegan appointment).

Resealable bags: 1 year after purchase / 6 months after opening

Individual bags: 1 year after purchase / 24 hours after opening

Pumps: 6 months after purchase

** After expiration, the action of the lotions is weaker and more action time is required.*

How to use Fix and tint at the same time?

1. After wiping off the Perm 1, mix the Fix 2 lotion with the tint (1:1) half / half (no need for the oxidizer).
2. Apply Fix 1 from the base of the lashes to the tip as with the usual tinting step.

* This technique can be done with the new resealable bags only. Not the pumps.

Can Fix 2 burn my lashes if I apply it all the way to the tips of the lashes?

-No Fix 2 with dye acts only on the area which received Perm 1 for the curve and for the rest of the eyelashes, it acts as a dye oxidizer.

Do I have to do the Fix+Tint at the same time?

It's up to you, you can keep the steps separate.

The duration remains the same: 5 to 8 minutes (Perm 1 and Fix 2)

How much time does it take for the Fix with the dye?

- Same duration as Perm 1.

** Possible to take more minutes of action than Perm 1 to ensure a black tint. Ex. For blonde*

***Tip: Remove a mini area to assess lash blackness before deciding to add time and wipe everything off.*

Expiration date of resealable bags?

1 year after purchase / 6 months after opening

How to avoid wasting lotion?

- With the new resealable sachets, you can take the exact amount for your client without wasting lotion like the individual sachets.

- Resealable bags are more flexible than pumps. This makes it easier for you to use all of your resealable bags.

How to have more stable lifts?

- Thanks to the needle tip of the resealable bags, there is almost no direct contact with direct air like the individual bags already opened.

- The shelf life of the product is longer and more stable than with individual bags already opened or with pumps.

Resealable bags: 1 year after purchase / 6 months after opening

What is the QR code for?

- I have added a QR code to the back of the resealable bags so that you have access to the Lash Lift and Brow Lift Vegan protocol (English and French) at all times.

Can I use it for the Vegan Brow Lift?

- Yes, please see the protocol in the QR code on the back of the resealable bags.

What if I use a brand other than Refectocil?

- I only tested with the Refectocil brand. The function should work with all ranges.